



ゆめーる・かほく【小学校版】

せせらぎ

鹿北小学校便り

第5号

令和5年8月

文責 鶴田 史子

☆山鹿灯籠が学校へやってくる☆



山鹿灯籠保存会の方が、鹿北小学校へ来てくださいました。灯籠の歴史や、踊り方を子ども達に丁寧に指導していただきました。

実際に目の前で踊っていただき、子ども達はその姿に見とれていました。貴重な機会を作ってくださいありがとうございました。(鹿北小HPより)

☆鹿北からアイディアを発信☆

6年生が、醤油やめんつゆで有名な「キッコマン」様とZoomで授業をし、郷土料理づくりにチャレンジしました。

初めは、醤油の魅力や作り方を教えて頂きました。生活に身近な醤油でしたが、知らないことばかりで「そうなんだ」と大変勉強になりました。

次に、鹿北の食材と醤油をコラボさせて郷土料理のアイディアづくりをしました。子ども達の柔軟な発想、保護者の方のご協力、ICT支援員の佐々さんのご協力があり、ステキなものができあがりました。(HPより)



今、伝統を受け継ぐとき☆6年生☆



今年も、中満様に講師に来ていただき、6年生が鹿北太鼓の練習をスタートさせました。6年生の子ども達は、「次は自分たちの番だ！」と期待に胸を膨らませ、この日を楽しみにしていました。中満様に、打ち方や間の取り方、構え方などを教えていただきました。中満様ありがとうございます。今年も、力を合わせて、地域の皆様に元気をお届けしたいと思います！ (HPより)



PTA 資源回収へのご協力 ありがとうございました



7月2日(日)鹿北小PTA資源回収を行いました。皆さまご協力いただきありがとうございました。6月末の区長会で、プリント配付を各地区の区長様をお願いして、各戸へ配付していただきました。(小学生の住んでいる地区限定)保護者の皆様には、各地区で車の手配や収集場所への持ち込み等、大変お世話になりました。

次回は1月に予定しております。11月から12月にかけて、またお知らせしますので、引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

鹿北小中 PTA 親睦 フラバールボール大会



7月30日(日)の午後に、鹿北小中学校親睦レクレーションとして、フラバールボール大会が行われました。数年ぶりに開催されるということで、元気な声が響き、和気あいあいと開催することができました。参加された皆様、お疲れさまでした。

(写真は鹿北中HPより)



木のぬくもりを、今年もありがとうございました

8月19日(土)鹿北町の建築組合の方々がボランティア活動のため来校されました。今年は、縄跳び練習用ジャンピングボード・掲示板・保健室の治療用足乗せ台・代本板をお願いして作成していただきました。どれも、きれいに仕上げてくださいました。2学期の始業式の時に、紹介させていただきます。長年続けておられるボランティア活動のおかげで、今年もまた木のぬくもりと皆さまの思いが感じられるようになりました。本当にありがとうございました。

